

INFORMACION DE REVISTAS.

ESTUDIOS DE PSICOLOGIA. Pablo del Rio Editor. Madrid, 1980.

Es siempre gratificante el poder reseñar la aparición del primer número de una nueva revista trimestral, y mucho más si descubrimos que está dirigida por Angel Rivière y bajo un consejo de redacción amplio y de reconocida solvencia.

Para la presentación de ESTUDIOS DE PSICOLOGIA nada mejor que repasar en primer lugar su Editorial de presentación y después el sumario.

En su editorial se hace eco de que una de las principales carencias de la psicología es su falta de medios de comunicación, y a ello quiere contribuir esta revista removiendo la curiosidad, la necesidad de comunicar, y en especial, inquietar.

Pretende, y justo es reconocer que así lo hace en este su primer número, establecerse entre las revistas de divulgación y las de investigación propiamente dicha. Para ello y sin desligarse totalmente de las dos perspectivas anteriores, perseguirá ante todo recoger el trabajo cotidiano que realizamos entre todos.

Además de otras secciones destaca tres parcelas de interés: aportar una sección de traducciones de artículos extranjeros, proporcionar herramientas de análisis metodológico y una sección de materias afines (antropología, biología, etc.).

El sumario del primer número es sugerente y atractivo, está compuesta de una *entrevista* con el célebre investigador D.A. Norman, destacado cognitivista; sigue una sección titulada *memorias de investigación* en la que A. Maciá hace una interesante aplicación del análisis correlacional; en la sección *dossier* se presentan cuatro artículos relacionados con el paradigma conductista; sigue el apartado *campos de aplicación* en donde se recoge un artículo de Buffery titulado "Neuropsicología clínica: revisión y previsión"; en la siguiente sección, *profesión* se presentan dos artículos, uno de M. Yela y otro de J.A. Delval que hacen referencia al aprendizaje y profesionalización del psicólogo; sigue una nueva sección titulada *historia*, que bajo la firma de E. Lafuente recoge los orígenes de la psicología científica en España; siguen por fin las secciones de recensiones, literatura y vida científica.

Por último, y esto de manera estrictamente personal, queremos elogiar que la revista se reconozca ecléctica, que considere de acuerdo con A. Caparrós que la psicología es una ciencia "pluriparadigmática" y que sugiera que el eclecticismo no significa falta de criterios de selección ni carencia de compromisos, sino apertura de las posibilidades científicas de estudio de la conducta, sin imposiciones sectoriales.

Tomás Pujol Sansó.

